

LEBENSLAUF SEINER KÖNIGLICHEN HOHEIT DES PRINZEN LOUIS

Seine Königliche Hoheit Prinz Louis Xavier Marie Guillaume von Luxemburg wurde am 3. August 1986 im Krankenhaus *Maternité Grande-Duchesse Charlotte* in Luxemburg geboren. Er ist das dritte Kind Seiner Königlichen Hoheit des Großherzogs und Ihrer Königlichen Hoheit der Großherzogin von Luxemburg. Der Prinz hat drei Brüder und eine Schwester: Erbgroßherzog Guillaume (1981), Prinz Félix (1984), Prinz Sébastien (1992) und Prinzessin Alexandra (1991).

Aus seiner Ehe mit Tessy Antony sind zwei Söhne hervorgegangen: Prinz Gabriel Michael Louis Ronny (geboren am 12. März 2006 in Genf) und Prinz Noah Etienne Guillaume Gabriel Matthias Xavier (geboren am 21. September 2007 in Luxemburg).

Prinz Louis ist seit 2004 Träger des Ordens *Lion d'or* des Hauses Nassau.

SCHULE UND AUSBILDUNG

Nach dem Besuch der Grundschule in Lorentzweiler wechselte Prinz Louis auf die *American School of Luxembourg*. Danach setzte er seine Studien am Schweizer Collège Beau Soleil fort, wo er im Juni 2005 das Abitur machte.

Prinz Louis spricht fließend Luxemburgisch, Französisch, Englisch und Deutsch und verfügt außerdem über sehr gute Spanischkenntnisse.

Während seiner Schulzeit in der Schweiz entwickelte Prinz Louis ein ausgeprägtes Interesse an sozialen und humanitären Themen und nahm an Missionen in Mumbai (Indien) teil, die von einer NGO in Kooperation mit seiner Schule durchgeführt wurden. In diesem Zusammenhang gab der Prinz Kindern in Slums und Straßenkindern Englischkurse. Nach seiner Rückkehr nach Europa verfolgte Prinz Louis seine soziale Berufung weiter und absolvierte ein einjähriges Praktikum beim Roten Kreuz in Genf. Während seiner Schulferien widmete er sich der Betreuung von Kindergruppen und der Begleitung älterer Menschen.

Nach einem zweijährigen Aufenthalt in den USA, während dessen Prinz Louis eine Ausbildung im Bereich Luftfahrt und Luftverkehrsmanagement absolvierte und dabei seine Privatpilotenlizenz erwarb, entschied er sich für die Wahlheimat Großbritannien.

Im Mai 2014 erwarb Prinz Louis seinen Hochschulabschluss an der Universität Richmond, *The American International University* in London, als Bachelor of Arts im Fach Kommunikationswissenschaft.

Seinen Masterabschluss hat Prinz Louis in psychosozialen Studien an der Universität Birkbeck in London gemacht.

Prinz Louis lebt derzeit in Paris, wo er als Berater bei *Laurent Meeschaert Conseil* arbeitet. Er unterstützt Menschen dabei, sich selbst kennenzulernen, ihre Stärken und Schwächen zu finden, zu lernen, wie und wo diese am besten genutzt werden können, und hilft bei der Bewältigung interner und externer Konflikte. Er plant diese Beratung sowohl für Unternehmen als auch für Privatpersonen anzubieten.

Prinz Louis hat ein starkes Verständnis und einen großen Willen, Menschen mit Legasthenie zu helfen, dank seiner eigenen Erfahrung und Weiterbildungen mit Beatrice Sauvageot, einer der führenden Experten auf diesem Gebiet.

OFFIZIELLE AKTIVITÄTEN

So oft es seine Verpflichtungen ihm erlauben, reist Prinz Louis nach Luxemburg und nimmt dort an den Aktivitäten der Großherzoglichen Familie teil.

SCHIRMHERRSCHAFTEN

Prinz Louis engagiert sich besonders im Sport und hat die Schirmherrschaft über den Luxemburger Tischtennisverband (2004), den Kampfsportverband (2010) und (seit 2011) über die *Fédération Aéronautique Luxembourgeoise* (Luxemburger Luftverkehrsverband) übernommen.

HOBBYS

Als aktiver Sportler widmet sich Prinz Louis besonders dem Bergsport (alpiner Skilauf, Snowboarden, Klettern), und dem Reitsport. Er ist außerdem als Schütze und Sporttaucher aktiv und ein leidenschaftlicher Pilot.